

2022/250

Beschlussvorlage

öffentlich

Fachbereich V



Belegung des Rathausdaches mit Photovoltaik

<i>Beratungsfolge</i>	Ö / N
Ausschuss für Versorgungssicherheit, Energievorsorge und Zukunftsmaßnahmen (Vorberatung)	N
Stadtrat (Entscheidung)	Ö

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung schlägt vor, das Rathausdach seinem kommunalen Eigenbetrieb für eine Belegung mit Photovoltaik zur Verfügung zu stellen.

Sachverhalt

Um einen Beitrag zur Nutzung erneuerbarer Energien sowie einer teilweisen Eigenversorgung der Verwaltung zu leisten, soll das Dach des Rathauses im Jahr 2023 mit Photovoltaik ausgestattet werden.

Hierzu stellt die Stadt Sulzbach das eigene Dach seinem kommunalen Eigenbetrieb KDI GmbH kostenfrei zur Verfügung. Diese lässt das Dach nach aktuellem Stand durch die Stadtwerke Sulzbach GmbH belegen. Im Gegenzug für die Bereitstellung der Fläche bezieht die Stadt Sulzbach Teile des produzierten Ökostroms entweder zu einem verringerten Strompreis oder erhält für die Bereitstellung der Dachflächen ein Entgelt von dem Betreiber.

Finanzielle Auswirkungen

Da die Stadtverwaltung lediglich ihre Fläche zur Verfügung stellt, entstehen hier keine Kosten, welche in einen Haushalt eingestellt werden müssten.

Anlage/n

Keine